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Минпромторг собирается рассмотреть инициативу о маркировке импортируемых
видеоигр, рассказали представителям министерства. Товары без маркировки
специальным QR кодом не будут допускать к продаже. Идея объясняется ростом серого
импорта игр и консолей, поскольку эти товары ввозят в Россию без надлежащего
таможенного оформления, уплаты пошлины и НДС. После ввоза товары реализуются
на маркетплейсах по меньшей стоимости, чем у легальных ритейлеров.

По словам экспертов — если маркировка будет принята, то в продаже останутся только
легально ввезённые товары в официальных магазинах по ценам около 10 тысяч рублей.


